

Futterglocken



Als Futterglocken können Sie Blumentöpfe, halbe Kokosnussschalen, aber auch Dosen verwenden. In allen Fällen wird in einem Bodenloch senkrecht ein Zweig befestigt, der unten ungefähr 10 cm übersteht, damit sich die Vögel daran festhalten können.

Oben kann der Zweig dazu dienen, dass man die Glocke mit einem Draht an einen Baum hängen kann. In die Glocken wird warmer Fettfutterbrei (Rezept unter www.lbv.de) gegeben. Nachdem dieser fest ist, kann man die Glocke aufhängen. Zu beachten ist, dass man das Futtergerät an einem schattigen Ort anbringt, da sonst bei Erwärmung der Futterinhalt heraus fällt.

